

Claus-Rudolf Johna
Tel.: 853 56 44
clausjohna@t-online.de

An den Ausschussvorsitzenden des
Ausschusses für Brandschutz, Rettungsdienst
und Katastrophenschutz

27.09.2018

Anfragen

Sehr geehrter Herr Lassen,

bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Ausschusssitzung. Ich bitte um mündliche und schriftliche Beantwortung.

- 1) Die Freiwillige Feuerwehr Neumünster-Mitte ist aus der FF Stadtmitte und der FF Brachenfeld hervorgegangen. Was ist mit den Traditionsabzeichen, sprich Fahnen etc. geschehen. Sind diese Gegenstände an einem zentralen Ort gesammelt worden? Wenn ja, wo?
- 2) Was ist mit den „gefühlten“ Traditionsgegenständen der FF Brachenfeld und Stadtmitte geschehen? Hatten die Mitglieder die Möglichkeit diese Gegenstände zu erhalten? Wie war der zeitliche Ablauf?
- 3) Ist es richtig, dass zumindestens im Feuerwehrhaus Brachenfeld auch private Gegenstände, die zum besseren Ablauf der Feuerwehr zur Verfügung gestellt wurden (z.B. Kaffeemaschine usw.), nicht an den eigentlichen Besitzer übergeben wurden?
- 4) Das ehemalige Gebäude der FF Brachenfeld wird zurzeit nicht genutzt, bzw. es wird geprüft eine Kinderfeuerwehr dort unterzubringen. Die Ehrenabteilung der ehemaligen FF Brachenfeld nutzt gelegentlich dieses Gebäude mit. Wäre es möglich, dass eine Nutzung auch in Zukunft (in Absprache mit den Zuständigen Stellen) gewährleistet ist?

Claus-Rudolf Johna